



Super 大人氣 おおがせ

2023.Oct
10

10

皆さまこんにちは。

第29回若狭おおいのスーパー大火勢 実行委員長の成瀬です。

9月9日(土)に開催されましたスーパー大火勢ですが、大きな事故やラブルなく、無事に開催することが出来ました。

これもひとえに関係各位の皆さん、快く協賛頂きました企業様や商工業者様、開催にご理解頂いた会場周辺地域にお住まいの皆さん、バックアップ頂いた各種官公庁の皆さん、そしてスーパー大火勢推進員をはじめとする地元おおい町民の皆さん、大飯中学校、名田庄中学校の先生方や生徒の皆さん、本郷小学校PTAの皆さんなど、たくさんの皆さんのご理解とご協力の賜物であり、この場をお借りし改めて厚く御礼申し上げます。

今回も昨年同様、コロナ禍でのスーパー大火勢開催となりましたが、
年に引き続きイベント時間の短縮やイベント会場の区画、入場人数
制限、入場券制やスマホアプリを使用してのチケット販売など、皆さ
まにも定着しつつある「アフターコロナにおける新しい大型イベント
の開催方法」を講じての開催となりました。

ただ、世間は少しずつ「コロナ前の暮らし」を取り戻しつつあること

たくさんのご声援
まことにありがとうございました!

から、飲食の自由化や地元バザー・露店等における営業方法や提供方法の緩和など、一歩ずつではありますが来場頂いた皆さまへの「制限」をコロナ前に戻していく取り組みも進めた開催でした。

とはいっても、来場者の皆さまには、まだまだご不便ご不自由をおかけしたことだと思いますが、当日はおよそ10,000人のご来場者をお迎えすることができ、大きな賑わいと共に大盛況で開催することができました。

昨年の開催がコロナ禍からの「ホップ」、今回が「ステップ」とすれば、次回の開催が「ジャンプ」のスーパー大火勢となります。しかも次回のスーパー大火勢は「第30回」の節目の年となります。第1回イベントの立ち上げ時より、たくさんの町民の皆さん、実行委員の諸先輩方が心を込めて関わり、作り上げてきて下さったスーパー大火勢が、記念すべき第30回でどのようなイベントとなるのか、ぜひご期待頂きたいと思います。

今回のスーパー大火勢が、関わるすべての皆さまのひと時の「楽しさ」や「喜び」「笑顔」に繋がり、「この町にスーパー大火勢があって良かった」と少しでも感じて頂ければ幸いです。

本当にありがとうございました。

スーパー大火勢実行委員長 成瀬 康貴

今年も多くの協賛金をいただきました！

「若狭おおいのスーパー大火勢」に、今年も町内外のたくさんの皆様から心温まる協賛金を頂戴いたしました。

ここにお名前をご披露し、この場をお借りして厚くお礼申し上げます。ありがとうございました。

スペシャルサンクス

推進員の皆さん、警察・消防・海上保安署・敦賀地域鉄道部・(株)ガイアート 小浜営業所の皆さん、
バザー関係者・会場スタッフの皆さん、YOSAKOI・大飯ブレイズ・若衆の皆さん…
そして最後に町民の皆さん、本当にご協力ありがとうございました。